

Kanonenkugel

Zweimal, 1546 und 1552, wurde Frankfurt von einem protestantischen Heer mit Kanonen belagert.

Die Stadt Frankfurt war 1530 zum Protestantismus übergetreten und hatte sich den neuen Glaubensgenossen angeschlossen. 1546 kam Frankfurt reumütig zurück an die Seite des katholischen Kaisers, was Krieg mit ehemaligen Verbündeten nach sich zog.

Informationen

16. Jahrhundert (Datierung)

Kanonenkugel
Gerät/ Werkzeug
Stein
Durchmesser: 29 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Geldstadt, Auf und Ab

Historisches Museum Frankfurt
Inv. X.2009.4947
